
 

令和４年１０月松伏町教育委員会定例会会議録

 
・開会及び閉会に関する 　令和 ４ 年１０月２７日（木）午後 ２ 時００分　開会

 　事項 　　　　　　　　　　　　　　　午後 ３ 時０５分　閉会

 
・場所 　・松伏町役場　本庁舎第二会議室

 
・出席委員の氏名 　・教育長　岡田　直人

 
　 　・教育長職務代理者　田口　嘉則

 
　 　・委　員　渡邊　淳子

 
　 

　

　・委　員　宇田川　陽子

 
　・委　員　 田　隆

 
・欠席委員の氏名 　・なし

 
・傍聴人の氏名 　・なし

 ・委員及び傍聴人を除く他 

議場に出席した者の氏名

　・教育総務課長　　　　川村　功 

・教育文化振興課長　　鈴木　英樹

 ・議長名 　・教育長　岡田　直人

 
・会議録署名委員等 　・出席委員全員及び会議録調製職員

 
・書記 　・主幹　小島　武　　・主任主事　浪江　大知　　・主事　伊東　雅之

 １．開　　会 議　長 午後２時００分、開会を宣言する。

 ２．日程説明 小島主幹 　前回の会議録の承認、教育長の報告、議案２件、各委員からの

報告・その他及びその他事務局報告２件、その他１件である旨説

明する。

 ３．前回会議録の承認を求 

　　めることについて

議　長 令和４年９月２９日（木）に開催した松伏町教育委員会９月定

例会の会議録を委員に諮る。

  委　員 異議なし。

 議　長 ９月定例会の会議録について、承認したことを宣言する。

 ４．教育長の報告 岡田教育長 

 

 

 

 

田委員 

 

 

川村教育総務課長

・中学校体育祭 

・小学校陸上大会 
・第３１回「埼葛人権を考えるつどい」 
・埼玉県教職員評価システムに係る松伏町立小・中学校管理職の

目標達成状況中間面談 
埼玉県教職員評価システムによる評価結果は、昇給や異動、賞与

査定等に影響するのか。また評価は相対評価によるものか、それ

とも絶対評価によるものか。 
評価システムの目的は、教職員の資質能力を高めること及び校長



 の「目指す学校像」における個々人の役割を明確化することによ

り学校全体の組織力及び教育力を高めることにある。評価結果は

昇給に影響する。評価は絶対評価によるため、市町村や学校、校

長の「目指す学校像」の内容によって、評価に差が出てしまうこ

とから、最終的な評価区分は県が差を調整考慮した結果となる。

 ５．議　　事 
 
 

議　長 
 
川村教育総務課長 
 
 
 
 
田口職務代理 
川村教育総務課長 
渡邊委員 
 
川村教育総務課長 
 
 
宇田川委員 
川村教育総務課長

　議案第１７号　松伏町いじめ問題対策調査委員会委員の委嘱

について、説明を求める。 
　松伏町いじめ問題対策調査委員会設置条例（平成２８年松伏

町条例第７号）第３条第２項の規定により、松伏町いじめ問題

対策調査委員会委員を別紙のとおり委嘱したいので、松伏町教

育委員会の議決を求める。 
　議案別紙により説明をする。 
全員が再任か。 
全員が再任である。 
任期が全員同じであるが、仮に全員が一斉に入替となれば、引継

ぎ等に支障があるのではないか。 
条例の規定により任期は２年となっているが、ご指摘のとおり全

員が一斉に入替となれば支障があるため、再任の意向を早めに確

認して個別に委嘱する等、途切れることがないようにしている。 
委員に松伏町内在住の規定はあるのか。 
委員に松伏町内在住の規定はない。

 議　長 

委　員 

議　長

　委員に諮る。 
　異議なし。 
　原案のとおり議決したことを宣言する。

 議　長 
 
鈴木教育文化振興課長

　議案第１８号　松伏町町史編さん委員会委員の委嘱について、

説明を求める。 
　松伏町町史編さん委員会条例（平成１７年松伏町条例第６号）

第３条第２項の規定により、松伏町町史編さん委員会委員を別紙

のとおり委嘱したいので、松伏町教育委員会の議決を求める。 
　議案別紙により説明をする。

 議　長 

委　員 

議　長

　委員に諮る。 
　異議なし。 
　原案のとおり議決したことを宣言する。

 ６．各委員からの報告・その

他 

田口職務代理 ・教員不足の問題について

 渡邊委員 ・杉の子学童クラブのトイレ改修について 
・不登校児童・生徒の対応について 

・不登校児童・生徒の保護者のカウンセリング体制の重要性とス

クールカウンセラーに求められる役割について

 宇田川委員 ・体育祭及び合唱祭と不登校児童・生徒の参加について 
・松伏中学校体育祭における小学生の参加について 
・松伏中学校合唱祭の機会を利用した制服及び体操服リユースの



 

 

 実施について 
・自転車による接触事故について 
・ＰＴＡスポーツ大会の開催について 
・感染対策を行いながら活動・行事を行っていくことについて

 田委員 ・学習用タブレット端末の修理費用について 
・モバイルＷｉ―Ｆｉルーターの貸出について

 ７．その他（報告） 

 

 

小島主幹 

 

 

 

川村教育総務課長

・令和４年１０月以降の松伏町教育委員会の主な行事計画等につ

いて→令和４年１２月定例会は、１２月１９日（月）に開催する。 
・令和４年度総合教育会議について→１１月１７日（木）の１１

月定例会後に開催する。 
・令和５年度の始業式、終業式等について

 　（その他） 小島主幹 ・令和４年度埼葛地区教育委員会連合会・東部地区教育長協議会

合同研修会の開催について

 ８．閉　　会 議　長 午後３時０５分、閉会を宣言する｡


